



## “Debemos ser un ejemplo”, Sheinbaum reacciona al uso de helicóptero de Monreal

Desde Palacio Nacional, la presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que todos los funcionarios que forman parte de la Cuarta Transformación deben ser un ejemplo para la sociedad.

Esto lo declaró tras ser cuestionada sobre la polémica generada por el uso de un helicóptero por parte de Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, para trasladarse al Palacio Legislativo de San Lázaro.



“Es algo muy propio de él; no se trata del uso de recursos públicos, sino del helicóptero particular que se utilizó por una urgencia. En general, quienes pertenecemos a la 4T debemos dar el ejemplo. No debe haber Gobierno rico con pueblo pobre”, sostuvo Sheinbaum.

Este comentario muestra la postura de Sheinbaum respecto a la importancia de que los funcionarios de la 4T actúen de manera ejemplar y acorde con los principios de austeridad que caracterizan a su gobierno.

<https://www.reporteindigo.com/reportesheinbaum-reacciona-al-uso-de-helicoptero-de-monreal-debemos-ser-un-ejemplo/>